

Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Jahner, begrüßt die Anwesenden, insbesondere auch Herrn Ludger Hüttenmüller, eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Nach dem Rücktritt als Ratsherrn hat die Ratsversammlung am 06.10.2009 Herrn Hans-Joachim Hirsch als Bürgerschaftsmitglied in den Sozial- und Gesundheitsausschuss gewählt. Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Jahner verpflichtet aufgrund der Gemeindeordnung und des Verpflichtungsgesetzes Herrn Hirsch zur gewissenhaften Erfüllung seiner Obliegenheiten durch Handschlag.